



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和6年7月1日 第3号 文責：校長

東村山地区中総体 各競技とも大健闘

祝

団体競技

優勝3種目
2位6種目
3位1種目



東村山地区中学校総合体育大会が6月15日～16日に開催されました。

団体競技では、野球（中山中との合同チーム）・バレーボール女子・柔道団体女子が地区優勝に輝きました。2位以下の入賞も多数。個人戦でもたくさんの競技で優勝・入賞を果たし、来たる7月26日から県内各所で開催される県中総体へ、総勢69名が駒を進めました。

地区中総体の2日間は、外気温が30度を超える暑さの中、それぞれの競技会場にたくさんの保護者の皆様にお出でいただきました。子ども達の体調管理へご配慮いただくとともに、選手の背中を押す力強い声援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

3年生の皆さんは、この大会の終了をもって立場が二つに分かれます。「部活動を今後も続ける人」と「部活動を引退した人」です。県大会出場が叶わず引退となった人は、きっと悔しさを感じていることでしょう。試合で勝ちたいという強い思いを持って練習に取り組んできたわけですから、それは当然です。それでも、これまでの部活動を通して培った仲間との絆、体力・忍耐力、後輩や弱い立場の者を思いやる優しさ、お世話になった方々に対する感謝・礼節…。それらは間違いなく皆さんの今後の人生を支え、豊かにする大事な財産です。気持ちをしっかり切り替え、新たな目標に向かって邁進してください。部活動で学んだことを活かすのはこれからです！

[裏面に入賞者等記載→](#)

・・・ 次は君たちの番だ 健闘を祈る!! ・・・

◇吹奏楽部…村山地区吹奏楽フェスティバル：7月13日（土）：やまぎん県民ホール

◇音楽部…NHK 全国学校音楽コンクール山形県コンクール：8月11日（日）：天童市民文化会館

全日本合唱コンクール山形県大会：8月18日（日）：山形テルサ